

石岡市立府中中学校 SCHOOL NEWS FUCHI

No. 9 R6. 11. 29

計 393

[校訓] 素直 誠実 自律 〔生徒数〕 1年 128 2年 128 3年 137

教育活動の充実を目指す取組~多様な大人との関わりをとおして~

生徒が、多様な立場の大人と関わることは、大変重要な機会だと考えています。特に今月は、府中 中の教員以外の方の力をお借りして、様々な授業を展開しました。具体的には、交通事故被害者の 方による「いのちの講演会」(| 年生)、学校支援応援団の方による家庭科の授業支援(| 年生)、 栄養教諭による「食に関する指導」(2 年生)、スパトレ株式会社様のご協力によるオンライン英会 話 (2年生)、NTT ドコモの方による「スマホ安全利用教室」 (全学年)、ドイツ在住の環境活動家の 方による「環境教育講演会」(全学年)等を実施いたしました。

そのような教育活動の中で、生徒の成長を感じることがあります。それは、皆が集中して話を聞くと いうこと。そして、積極的に質問をするということです。特に、「環境教育講演会」では、次々に生徒の 手が挙がり、講師の先生に積極的に質問する様子が見られました。多くの生徒が、自分から学びに 向かっているなと感じる姿です。

府中中学校のトピックス

◎府中中学校区小中連携朝のあいさつ運動 | | 月 | 日 (金)の「いばらき教育の日」に、府中小学校、杉並小学

校、府中中学校の 3 校合同で、朝のあいさつ運動を実施しました。代表生徒が、自分たちの学校に 加え、小学校のあいさつ運動に参加する形での実施でした。

青少年を育てる石岡市民の会の皆様、本校ゆるキャラの「ほろじしん」、担当以外の生徒も列に 加わるなど、多くの方に参加していただく中で、爽やかなあいさつの声を響かせていました。

◎いのちの講演会 11月5日(火)に、第 1 学年生徒及び保護者を対象とした、「いのちの講演 会」を実施いたしました。本講演会では、茨城県警察と連携し、家族が交通事故の被害にあった方 からお話を聞く機会を設定しました。

被害にあったときの悲しみやつらい思いを聞くことをとおして、生徒たちは、命の大切さについて深 く考えることができたようです。

◎栄養教諭による食に関する授業 11月7日(木)、2年生を対象に、市内在籍の栄養教諭による 食に関する授業を行いました。

本時の課題は、「スポーツをする時の食事のポイントを知ろう」でした。有名なスポーツ選手の食 事と、食事の取り方に問題がある中学生の食事を比較しながら、よりよい食事の在り方について学 ぶことができました。

◎石岡市戦没者追悼式 11月8日(金)に、石岡市中央公民館で開催された「石岡市戦没者追悼 式」に、本校の石岡市中学生平和大使の2名が参列いたしました。式の中で、平和大使は、献花を したり、活動報告を行ったりしました。厳粛な雰囲気の中、代表として大変立派な態度で臨むことが できました。











- ◎オンライン英会話 2年生が、スパトレ株式会社様のご協力により、遠隔地の外国人講師と生徒を ビデオ会議ツールを使ってつなぎ、英会話のレッスンを受けました。レッスン当日は、4人程度のグル ープで、英語を使って講師とコミュニケーションを図ろうと、精一杯取り組んでいました。
- ◎スマホ安全利用教室 II月I9日(火)に、インターネットに潜む危険性について理解を深め、犯罪被害等の未然防止を図る等の目的で、NTTドコモ様の「スマホ・ネット安全教室」の講師による授業を、全学年オンラインで実施いたしました。

授業では、情報技術を活用する上で、どのくらいのリスクがあるのかを考え、リスクを避けるための 工夫について学ぶことができました。

◎環境教育講演会 | | 月 2 | 日 (木)に、PTA 主催で、世界各国で環境活動家として活動されている方を講師としてお招きし、全校生徒を対象に講演会を実施いたしました。

気候危機の現状や機構保護に係る取組等についてお話しいただく中で、自分のことを一番大事に することの大切さを教えていただきました。

生徒の声

2年生は、「いばらきっ子郷土検定」に熱心に取り組み、38人の1級合格者が出るなど、大変素晴らしい成果を残しました。今回は、2年生の中から、2人の声をお届けいたします。

- ◎2年3組 藤田 修弥さん 今回の郷土検定は、「I級をとって代表になってやる」という気持ちで臨みました。その目標を実現する為に何が必要か自分で考え、順序立てて実行していったことで、今回の郷土検定で I級をとれて、とてもうれしく思いました。
- <u>◎2年4組 友水 幸弥さん</u> 僕は、いばらきっ子郷土検定に向けて、朝や社会の時間にたくさん勉強をしてきました。今まで知らなかった茨城県のことを知ることができ、たくさんの魅力があることが分かりました。これから、茨城県のよさを、みんなに広めていきたいです。

教育コラム

今回は、「スタンフォードが中高生に教えていること」(星友啓・SB新書)から、「子どもの才能の伸ばし方」に関する記述を紹介いたします。

「子どもが間違った時、ネガティブな言葉でまくしたてれば、萎縮させてしまい、学ぶ姿勢に悪影響を及ぼします。学ぶ姿勢をたたえて間違えに萎縮しない力を養うためのサポートを心がけねばなりません。間違えることは学ぶために必要かつ効果的な経験です。間違えは自分の能力やスキルを改善するチャンスだと、ポジティブに捉えられるようサポートしてあげましょう。」

~12月の予定~

2	月	平和学習(2年)	12	木	スクールカウンセラー (AM)
		石岡市子ども会議(全学年)			QU テスト実施日
		県立高校 Web 出願練習開始			※学級・学校生活に関する心理テスト
3	火	委員会活動	13	金	心の教室相談員 (PM)
5	木	研修支援訪問(14:20完全下校)	16	月	パーフェクトデイ(~20日)
6	金	授業参観(13:20~14:10)	19	木	小学生中学校訪問
		学年懇談(3年生のみ・14:20~15:10)			スクールカウンセラー(I 日)
		学校運営協議会			
9	月	生徒会本部役員選挙	20	金	心の教室相談員 (PM)
10	火	3 年後期期末テスト①	24	火	冬休み前集会
11	水	3 年後期期末テスト② 1・2 年実カテスト	25	水	冬期休業(~1/7まで)